

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pada umumnya, perusahaan besar yang memiliki struktur organisasi yang mulai berkembang selalu dihadapkan pada masalah bagaimana cara mengelola perusahaan agar dapat berjalan secara efektif dan efisien terutama dalam pengalokasian dana kas yang dimiliki suatu perusahaan.

Kas merupakan aktiva yang paling lancar, paling aktif dan sangat penting bagi perusahaan, dibandingkan dengan aktiva-aktiva lain yang dimiliki perusahaan. Karena kas diperlukan untuk membiayai kegiatan operasional perusahaan sehari-hari untuk mengadakan investasi baru dalam aktiva tetap, sebagai modal kerja usaha dalam menghasilkan laba, maupun dalam pengalokasian dana yang tepat.

Kas merupakan sumber dana yang dapat digunakan untuk pengeluaran yang tidak terduga sebelumnya, sehingga dengan demikian mengurangi resiko “krisis likuiditas”. Untuk menjaga likuiditas perusahaan perlu membuat perkiraan mengenai aliran kas dalam perusahaan.

Ketersedianya dana yang dinilai cukup merupakan suatu langkah awal sebagai modal yang dapat digunakan untuk menjalankan setiap kegiatan operasional suatu usaha. Kegiatan tersebut diharapkan akan memperoleh

keuntungan yang cukup untuk menjamin keberlangsungan usaha, sehingga dapat memenuhi kewajiban finansialnya yang segera harus dipenuhi.

Laporan arus kas merupakan suatu laporan yang menyediakan informasi mengenai penerimaan kas dan pengeluaran kas oleh suatu entitas selama periode tertentu serta menjelaskan dampak aktivitas operasi, investasi, dan pendanaan perusahaan terhadap arus kas selama satu periode akuntansi (Wbowo dan Abubakar Arif, 2007:134) . Arus kas yang pengelolaannya tidak benar akan mengakibatkan ketidakseimbangan arus kas masuk dan arus kas keluar.

Ketidakseimbangan arus kas akan menimbulkan dampak buruk dari aliran kas perusahaan, dimana jika kas perusahaan terlalu kecil akan mengakibatkan kekurangan dana yang dapat menyebabkan terganggunya aktivitas operasional perusahaan, sebaliknya jika kas perusahaan terlalu besar akan menyebabkan kelebihan dana yang dapat menyebabkan pemborosan.

PT. Bank Danamon Tbk adalah salah satu bank yang ada di Indonesia yang bergerak dalam jasa keuangan. Sama seperti bank yang lainnya PT Bank Danamon adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kepada masyarakat dalam bentuk kredit dan atau bentuk-bentuk lainnya. Pada PT Bank Danamon unit Tj.Morawa , kas merupakan elemen yang terpenting dalam perusahaan untuk menunjang kegiatan operasional, oleh karena itu melalui analisa komponen arus kas, maka dapat

diketahui bagaimana perusahaan mengelola dana yang dimiliki dan mengalokasikannya.

Pada setiap bank (lembaga keuangan) fungsi ekonominya harus mencari penempatan yang berdaya guna dan menguntungkan untuk semua dana-dana yang dimilikinya, baik yang dihimpun melalui deposito/penyetoran, maupun yang diterima dari sumber-sumber lain. Untuk itu bisnis perbankan perlu dialokasikan dengan tepat dan diperlukan suatu kebijakan alokasi aktiva. Salah satu aktiva yang digunakan sebagai alat bantu dalam pengalokasian dana pada bank adalah laporan arus kas.

Bertitik tolak dari uraian di atas, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dalam bentuk skripsi dengan judul **“Analisis Laporan Arus Kas Sebagai Salah Satu Alat Bantu Dalam Meningkatkan Efisiensi Alokasi Dana Pada PT. Bank Danamon Unit Tj.Morawa”** .

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang masalah yang telah diuraikan di atas, perumusan masalah yang diajukan adalah :

“Apakah laporan arus kas yang diterapkan telah dapat meningkatkan efisiensi alokasi dana pada PT Bank Danamon Unit Tj.Morawa ?”

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk :

- 1) Informasi tentang arus kas suatu perusahaan berguna bagi pemakai laporan keuangan sebagai dasar untuk menilai kemampuan perusahaan dalam menghasilkan kas dan menilai perusahaan dalam menggunakan arus kas tersebut.
- 2) Untuk mengetahui bagaimana peranan analisis laporan arus kas untuk mendukung peningkatan efisiensi alokasi dana pada PT. Bank Danamon Unit Tj. Morawa .

D. Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian ini adalah :

- a. Penulis, untuk menambah wawasan dan memperdalam pengetahuan mengenai analisis laporan arus kas .
- b. Perusahaan, yakni PT Bank Danamon Unit Tj.Morawa, dapat menjadi sumbangan pemikiran guna menyempurnakan analisa laporan arus kas dalam alokasi dana pemasukan dan pengeluaran, sehingga dapat diketahui perusahaan tersebut selisih atau tidak.
- c. Pihak lain, dapat menjadi sumber informasi atau referensi bagi pembaca yang ingin mempelajari dan membahas lebih jauh sehubungan dengan judul ini.